

Vorspeisen

<i>Caesar Salad – Römersalat, Parmesanhobel, Parmesandressing getrocknete Tomaten, Pinienkerne, und Croutons</i>	12
Caesar Salad - romaine lettuce, parmesan dressing sundried tomatoes, pine nuts, and croutons	
<i>Lachsscheiben aus der Ananas- Chilibeize mit Wakame- Algensalat und Shisokresse</i>	16
Rare slices of salmon, marinated with pineapple and chili, wakame seaweed salad and shiso cress	
<i>Tomatensuppe mit Bärlauch Pesto und Zitronenöl</i>	7
Tomato soup with wild garlic pesto and lemon oil	
<i>Karottensuppe mit Shisokresse, Zitronengras, Ingwer, Chili und Mandelmilch</i>	7
Carrot soup with shiso cress, lemon grass, ginger, chili and almond milk	

Hauptgänge

<i>Bärlauch Risotto mit gebackenem Halloumi gegrilltem Rhabarber und Kerbel</i>	22
Wild garlic risotto with baked halloumi grilled rhubarb and chervil	
<i>Cheeseburger mit Steakhousepommes Rindfleisch, Cheddar, Bacon, Kerbelmayonnaise gegrillter Spargel, Römersalat und getrocknete Tomate</i>	19
Cheeseburger with asparagus and Steakhouse fries beef burger, cheddar, bacon, asparagus, mayonnaise, lettuce and dried tomato	
<i>Hamburger Pfannenfisch mit Gurken- Schmandsalat Kabeljaufilet/ Lyoner Bratkartoffeln/ Senfkornsauce</i>	28
Panfried cod fish with fried potatoes, mustard sauce and cucumber-cream salad	

Dessert

<i>Rhabarber- Mascarpone mousse mit Chili- Rhabarberkompott und kandierte Haselnüssen</i>	7
Rhubarb mascarpone mousse with candied hazelnuts Chili- rhubarb compote and mascarpone -vanilla mousse	
<i>Vanille- Creme- Brûlée mit Limoncello- Erdbeer- Pfefferis</i>	7
Vanilla crème brûlée with limoncello- strawberry -pepper ice cream	